

Sektionsabend mit Ehrungen

Dank für langjährige Treue und Mitgliedschaft

Die Ehrung langjähriger Mitglieder ist ein wichtiger Akt in unserem Vereinsleben. Die Treue der Mitglieder gibt dem Verein die Stabilität, die für eine erfolgreiche Arbeit erforderlich ist. Am 10. November 2011 fand sich die Sektion zum gemeinsamen Sektionsabend im großen Seminarraum der Magnesia-Anlage ein. 85 Mitglieder folgten der Einladung. Anstelle des beruflich verhinderten 1. Vorsitzenden, Dr. Ulrich Schürr, begrüßte sein Vertreter, 2. Vorsitzender Dieter Sprott, die anwesenden Mitglieder. Ehrevorsitzender Hansotto Neubauer würdigte die Treue der Jubilare zum Verein. Er stellte fest, dass diese Treue neben den vielseitigen Angeboten die unsere Sektion für die Mitglieder gestaltet, das zweite Standbein für das stete Wachstum des Vereins sei. Der Abend wurde abgerundet durch einen Bildervortrag, in dem Andreas Polster mit meisterhaften Fotografien seine abenteuerliche Durchquerung von Island vorstellte. Zusammen mit seiner Frau hatte er die interessantesten Punkte der Vulkaninsel auf dem Fahrrad angesteuert.

Geehrt wurden in unserem Verein, der 114 Jahre alt ist für:

60 Jahre Mitgliedschaft	
Burkel	Julius
Grasser	Karl
Knöller	Gunda
Kolbe	Heinrich
Kupfer	Peter
Windolph	Michael

50 Jahre Mitgliedschaft	
Gruener	Willi
Müller	Willi
Philipp	Klaus
Platzek	Rolf
Schindler	Leo
Wirth	Hans

40 Jahre Mitgliedschaft	
Arnold	Heinz
Dittrich	Fritz
Greif	Gisela
Hausner	Josef
Heimlich	Klaus
Kohlmann	Karin
Schertel	Leonhard
Schmitt	Hans-Joachim

25 Jahre Mitgliedschaft	
Christel	Wolfgang
Distler	Wilhelm
Dresel	Martin
Egerland	Klaus-Peter
Fischer	Hermine
Fischer	Hanfried
Gerlach	Bernhard
Grün	Matthias
Hafner	Georg
Hagen	Helga
Hagen	Alfred
Haselmann	Jutta
Herrmann	Jürgen
Kramer	Lothar
Lieb	Diana
Maier	Martin
Marcus	Heidi
Modschiedler	Wolfgang
Modschiedler	Annette
Reichel	Roland
Roloff	Oliver
Schmid-Sommer	Ernst
Schmitt	Jürgen
Sulzbacher	Gertrud
Sulzbacher	Norbert



Die Jubilare, die zur Ehrung gekommen waren



v.l.n.r.: Peter Kupfer, Michael Windolph, Julius Burkel, Karl Grasser, Heinrich Kolbe, Ehrenvorsitzender Hansotto Neubauer, 2. Vorsitzender Dieter Sprott

Von 6 Jubilaren, die 60 Jahre bei unserer Sektion sind, konnten beachtliche 5 zur Ehrung kommen.